
 

 

 

 

  

 

     

 

１１月を迎えました。１１月は霜が降りてくる時期であることから霜月とい

う呼び名つけられています。もっとも，旧暦の 11 月は現在の 12 月頃にあた

るため，霜が降りて来るのにはまだ少し早い季節なのかもしれません。特に今年は，いまだに夏日

に近いほど最高気温が上がり，なかなか深まる秋を感じられないような気がしています。ただ，や

はり１１月。日の暮れるのは一段と早くなってきました。来週あたりから，秋らしくなっていくと

の予想も出ています。これから深まっていく秋を楽しみながら過ごしていきたいですね。 

さて学校では，2 学期が折り返しを過ぎ，後半に入りました。1１月には１～３年生の校外学習

の他，西小まつり，来年度の児童会役員を選出する選挙運動，ボランティアの方々の学習支援，そ

して個別懇談など，多くの活動が予定されています。インフルエンザ等の感染者数が激増していま

すが，基本的な感染拡大防止の対策を施しながら，計画通りに実施できるよう取り組んでいきたい

と思います。 

１１月も，よろしくお願い致します。 

 

 

 

過日お知らせしたとおり，９日（木）に実施を予定していた「西小まつり」は，感染症まん延防

止のため２２日（水）に延期とさせていただきました。国内・県内でもインフルエンザが猛威を振

るっていますが，現在，西小でも同様に，ほぼ全学年においてインフルエンザや新型コロナウィル

スの感染がみられているといった状況です。そのため，全校児童・保護者・学校応援団等，５００

名を超える方が一堂に会しての開催は，更なる感染拡大の恐れがあると判断し，延期としました。 

一方で，１１月後半は個別懇談会，１２月上旬には児童会役員選挙，中旬には２学期の学習の総

括等も控えているため，２２日以降の延期は実質不可能となります。現在，学校では全校や学年で

の合唱活動等感染を拡大させる活動は自粛をし，まずは感染を落ち着かせることを優先に取り組ん

でいます。今後の推移を見守っていくことになりますが，ぜひご家庭でも感染対策にご理解とご協

力をいただければ幸いです。 

 

 

 

１０月２７日（金）に体育館で図書集

会が行われました。これは，読書週間の

取り組みの一つとして，図書委員会の児

童が企画してくれたものです。 

前半は，物語「ドン・ウッサ ダイエ

ットだいさくせん！」の絵を大型スクリ

ーンに映しながら，図書委員の皆さんに

よる読み聞かせが行われました。低学年

から高学年まで楽しめる内容で，子ども

たちは食い入るように画面を見つめ，話

に聞き入っていました。 

後半は，図書館や本にまつわるクイズ

大会。みんな真剣に考えながら参加して

いました。 

短時間の集会でしたが，とても楽しい

時間を過ごすことができました。図書委

員会の皆さん，ありがとうございまし

た。 

 

令和５年１１月 ８日 文責 学校長 窪田 正幸 

  



 

 

 

 

１０月２４日（火） 小瀬スポーツ公園陸上競技場（Jit リサイクルインクスタジアム）において，甲

斐市内の小学６年生が一堂に会し，陸上記録会が開催されました。運動会が終わってから３週間という

短い取り組み期間で，双葉中学校に移動しての練習ということもあって，例年にない負担もありました

が，６年生の子どもたちは，朝，体育，放課後を中心に同種目の仲間と励まし合いながら練習を積み重

ねていました。 

当日も，少しでも良い記録を出そうとどの子も全力で頑張りました。自己記録が更新できた子，緊張

感や故障を抱えての出場で，思うように実力を出せなかった子など，様々なドラマがありましたが，全

ての子が最後まで諦めずに全力で取り組めたことがとても立派だったと思います。 

また，スタンドでの応援は大変素晴らしいものがありました。私はフィールドに出て競技する子ども

たちの様子を見ていたのですが，スタンドから聞こえてくる双葉西小の応援の大きさは，間違いなくト

ップでした。きっと競技をしている子どもたちの耳にもその声は届き，大きな勇気と力を与えてもらっ

たのではないかと思います。改めて本校６年生の絆の強さを感じました。 

 

 

 

１００ｍ ６０ｍハードル 

1000ｍ・800ｍ ボール投げ 

走り高跳び 走り幅跳び 

4×100ｍリレー 


